

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Erbenheim am 30. September 2014

Fußgängerampeln Kreuzung Flughafenstraße / Straße Zum Friedhof (K634)

Der Magistrat wird gebeten zu veranlassen, dass die Schaltung der o.g. Fußgängerampeln überprüft wird.

Begründung:

Bei den beiden Ampelanlagen liegt der Fall so, dass diese sich direkt hintereinander befinden. Die erste dient zur Querung des Bypasses, die zweite zur Querung der Flughafenstraße direkt zur B455. Beide Ampel sind mit sogenannten „Drückern“ versehen. Also Grün für Fußgänger, Radfahrer etc., die diesen Weg nutzen sollen, müssen an beiden Anlagen für die Querung sich per Drücken melden.

Hierbei ergibt sich nun aber folgendes Problem, dass zwischen den beiden Querungshilfen nur eine kleine Insel vorhanden ist, die nicht ausreichend Platz bietet. Die Querenden müssen aber aufgrund der nicht Gleichschaltung der beiden Ampeln, auf jeden Fall dort warten.

Für eine Gruppe von Spaziergängern, für Familien mit Kinderwagen, für Fahrradfahrer und insbesondere mit Anhänger ist auf dieser Zwischeninsel nicht genug Platz.

Deshalb ist unserer Meinung nach die Schaltung der Ampeln zu überprüfen und ggf. durch Gleichschaltung von „rot“ und „grün“ eine Lösung möglich. Über andere Lösungsmöglichkeiten sind wir entsprechend dankbar.

Beschluss Nr. 0063

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez IV
Amt 66 z.w.V.

1005 z.d.A.

Reinhold
Amtierender Sitzungsleiter